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Résumé:

Les crimes de négligence familiale sont considérés comme les crimes les plus
graves, car ils touchent la cellule de base de la société, la famille, et nous
constatons que la plupart des lois de classe mondiale 1'ont régi par le biais de
ses lois, Le législateur algérien a également prévu des peines séveres pour
quiconque aurait commis les crimes visés aux articles 330 et 331 du Code
pénal en criminalisant les actes de nature a entrainer la négligence morale et
matérielle de la famille, Le 1€gislateur a mis au point des procédures spéciales

pour le suivi de ces crimes.
Summary:

Family negligence crimes are considered to be the most serious crimes
because they affect the basic unit of society, the family, and we find that most
world-class laws have governed it through its laws, The Algerian legislator
has also provided for severe penalties for anyone who has committed the
crimes referred to in Articles 330 and 331 of the Penal Code by criminalizing
acts of a nature to cause the moral and material negligence of the family, The

legislator has developed special procedures for tracking these crimes.
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